

# Deux chèques de 14.105 euros

Franc succès pour le marché de Noël du Fieldgen



*Avec les recettes du marché de Noël, la communauté scolaire du Fieldgen soutient des projets en Côte d'Ivoire et au Nicaragua.*

**Luxembourg.** Lors du marché de Noël 2018, la communauté scolaire du Fieldgen a récolté avec beaucoup d'enthousiasme et d'engagement la somme de 28.210 euros.

La remise des chèques a eu lieu en présence de la directrice du Fieldgen, Renelde Urbain, du responsable de la Pastorale, Raphaël Weickmans, et des membres du Comité des élèves. Un chèque de 14.105 euros a été remis à la présidente de l'ONG Vatelot, Soeur Marthe Senninger. Cette somme sera affectée à un projet en Côte d'Ivoire pour financer la construction d'un atelier pour la fabrication de prothèses au Centre de traitement de l'ulcère de Buruli à Bouaké. Aurélie Bis, ancienne élève du Fieldgen et étudiante en

architecture, consacra son mémoire de fin d'études à la réalisation de cet atelier.

Un deuxième chèque de 14.105 euros a été reçu par la présidente de Terre des Hommes Luxembourg, Monique Berscheid. Cette somme est destinée à un projet de développement au Nicaragua dont le but est d'offrir une formation technique et professionnelle certifiée et adaptée aux besoins de jeunes non qualifiés et engagés dans de mauvaises conditions sur le marché de travail non réglementé.

Cette qualification augmentera leurs chances de trouver un travail dignement rémunéré et d'échapper à leur situation de précarité.

*Lucien Berscheid via mywort.lu*